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 EN CIRCONSCRIPTION

VOUS REPRÉSENTER VOUS SOUTENIR À L’ÉCOUTE

Cérémonie d’hommage aux résistants à 
Beauvoir-en-Royans

Visite sur les lieux de l’éboulement 
à La Rivière

Rencontre avec des personnels soignants du 
nouvel hôpital de Voiron

Chaque semaine, je suis sur le terrain et je constate que l’accès aux droits sociaux est un véritable défi pour nos
concitoyen.nes les plus vulnérables, qu’il s’agisse de nos aîné.es ou encore des personnes touchées par la
précarité administrative ou le handicap. Je me fais l’écho de vos difficultés auprès des différentes
administrations et institutions de notre secteur, interpellant des services préfectoraux, bailleurs sociaux
jusqu’aux cabinets ministériels pour faire valoir vos droits. Mon équipe et moi-même demeurons à votre écoute
et vous invitons à poursuivre vos interpellations. Mon rôle est aussi celui-là : être à vos côtés.

UN COMBAT POUR VOS DROITS

J’ai également engagé un tour d’horizon de la prise en
charge des enfants sur notre territoire. Mon mandat m’a
donné l’opportunité, entre autres, de participer à la rentrée
scolaire de l’école de Varacieux, de rencontrer le proviseur
du collège de St Marcellin, d’être présente à l’inauguration
de divers établissements ou équipements scolaires ou
encore, très récemment, de partager un déjeuner au sein de
la restauration scolaire de l’école d’Auberives-en-Royans. Si
j’ai rencontré des équipes engagées et découvert des
initiatives encourageantes comme l'École de la 2ème
Chance à Voiron ou la Pépinière des talents à Moirans pour
n’en citer que quelques-unes, les obstacles à la mobilité en
pays Voironnais et dans le sud grésivaudan, le manque de
moyens alloués, le parcours du combattant d’accès à
l’enseignement des élèves et étudiants en situation de
handicap, affaiblissent toujours plus le service public de
l'éducation et la prise en charge de nos jeunes.

SOUTENIR NOTRE JEUNESSE

Rentrée des classes à Varacieux
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METTRE EN PLACE LA BIFURCATION ÉCOLOGIQUE

Les effets du changement climatique se font déjà sentir
en Isère. Par exemple, la production de noix souffre de la
modification du cycle annuel des pluies, ce qui entraîne
des répercussions sur les producteur.trices et, par
extension, sur l'économie locale. C'est pourquoi j'ai tenu
à rencontrer les associations engagées dans la
préservation de l'environnement, ainsi que les porteurs
d'initiatives concrètes en faveur de la bifurcation
écologique. Ces exemples nous montrent la voie à suivre
au niveau national, et sur lesquels nous pourrons nous
appuyer pour mettre en place la planification écologique
proposée par le nouveau front populaire dans son
programme.

Visite d’un centre de recyclage à Izeaux

LUTTER POUR LE DROIT DES FEMMES

J’ai à cœur également de lutter pour les droits
des femmes, de lutter pour l’égalité des genres,
que cela soit au niveau de l’Assemblée nationale
ou bien de la circonscription. En 2024, la France
est devenue le premier État à
constitutionnaliser l’IVG grâce à la France
Insoumise. Mais en 2024 aussi, l’affaire Pélicot
nous a rappelé que cette société machiste et
patriarcale doit radicalement changer. C’est en
ce sens que je continuerai à me mobiliser
comme je l’ai fait jusqu’à présent : en
rencontrant le planning familial, en faisant
l’ouverture du Festival Puissant.es, en recevant
à ma permanence parlementaire.Rencontre avec le planning familial 38

30 ans de l’association Passiflore à Tullins

Des secteurs fondamentaux de notre quotidien sont
pris en charge par des associations. Feeling, pour la
lutte contre les injustices liées au genre,  le Pic-Vert et
son incontournable engagement pour la préservation
de notre biodiversité, le soutien aux plus fragilisé.es
que permet Passiflore, l’accès à l’emploi par un modèle
solidaire et écologique qu’insuffle Tero Loko. J’ai voulu
rencontrer ce monde associatif et je continuerai de
m’investir en soutenant ces associations qui oeuvrent
pour le bien commun. Aussi, je compte organiser un
atelier des lois pour que celles et ceux qui font vivre ce
monde associatif puissent traduire leurs besoins en
une véritable proposition de loi.

LE MONDE ASSOCIATIF DANS MON MANDAT
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TRAVAILLER AVEC LES ÉLU.ES LOCAUX

J’ai souhaité rencontrer les équipes municipales des
communes de ma circonscription car ce sont elles qui
sont le plus souvent au contact des problématiques
quotidiennes de nos concitoyen.es. Je suis
également convaincue qu’il ne pourra pas y avoir de
planification écologique sans s’appuyer sur l’échelle
de la commune.
J’ai aussi rencontré ces équipes municipales pour
discuter des difficultés que rencontrent les élu.es
dans l’exercice de leur mandat. Que ce soit à
Chevrières, Malleval-en-Vercors, Izeron, Varacieux  
ou Auberives-en-Royans, pour ne citer que quelques
exemples, le constat est le même : les communes ont
de moins en moins de moyens pour remplir leur
mission auprès des habitant.es.

LUTTER POUR L’EMPLOI

Le début de mon mandat s’est inscrit dans un
contexte national de crise économique, marqué par
de nombreux plans de licenciement sur des sites
industriels. La faute à des années de politiques
libérales où les gouvernements ont arrosé les
grandes entreprises d’aides sans contreparties.
Vencorex, Photowatt, Valéo, Team Tex ou encore
DS Smith sont autant de sites industriels aujourd’hui
menacés. À chaque fois, je suis allée rencontrer les
salarié.es, les soutenir sur leur piquet de grève et
utiliser tous les moyens à ma disposition pour
appuyer leur lutte. C’est dans cet état d’esprit que je
vais continuer mon mandat en faisant remonter ces
combats à l’Assemblée.

Réunion avec l’équipe municipale d’Izeaux

Discours sur le piquet de grève des salariés de Vencorex
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À L’ASSEMBLÉE NATIONALE

MES MANDATS 

Membre de la Commission des affaires
économiques 
Membre de la Commission spéciale chargée
d’examiner le projet de loi de simplification
de la vie économique 
Secrétaire de la délégation aux outre-mer 
Membre de l’Assemblée parlementaire
franco-allemande 
Membre de la Commission régionale du
fonds pour le développement de la vie
associative
Membre du conseil d’administration du
fonds national des aides à la pierre

CHEFFE DE FILE

Projet de loi simplification de la vie
économique
Projet de loi finance sur la partie Outre-mer
Proposition de loi sur la lutte contre les pannes
d'ascenseurs non prises en charge

SUJET DE PRÉDILECTION

LE LOGEMENT

J’AI INTERPELLÉ

L’ancienne ministre du logement Valérie
Létard sur la précarité énergétique.
L’ancien ministre de l’économie, des
finances et de l’industrie sur la chute de
l’industrie, notamment les entreprises se
trouvant sur sa circonscription.
Les représentants du secteur automobile
(Plateforme Automobile et Mobilians) sur la
suppression des emplois dans ce secteur.
La confédération paysanne sur la gestion
par l’Etat et les aides aux agriculteur.trices
sur le virus FCO. 
Le groupe Action Logement sur la baisse
des places en logement HLM et le manque
de moyens. Déclaration générale en commission des affaires économiques

Je compte très prochainement déposer une
proposition de loi afin de constitutionnaliser le
droit au logement. Car le logement est
fondamental pour le bien-être individuel et pour
la stabilité sociale. Il est temps d'inscrire ce droit
dans notre constitution !
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LA BATAILLE DU BUDGET

LES TEMPS FORTS DES SIX DERNIERS MOIS

Nous avons bataillé lors de l’examen du projet de loi
de finance, en faisant adopter un texte en cohérence
avec le programme du Nouveau Front Populaire. Un
49-3 a empêché cette adoption, mais nous allons
continuer de mener le combat et de répondre aux
urgences sociales et climatiques.

UN MOMENT HISTORIQUE

En décembre dernier, l’Assemblée
nationale a censuré le gouvernement
Barnier, qui venait d’imposer par 49.3, le
24ème sous Macron, un budget
austéritaire. Cette censure était inévitable
au regard du déni de démocratie du
Président de la République. Agir comme il
le fait depuis les élections législatives de
2024, comme si le vote était inutile, alors
que le suffrage universel est le socle de la
démocratie et de notre république, est
scandaleux. Il convenait de remettre le
peuple au cœur de nos institutions. 

Aillant grandi à la Réunion, il me tenait à cœur de m’impliquer dans la défense des territoires
ultramarins. J’ai été élue secrétaire de la délégation Outre-Mer. Je continuerai à défendre à
l’Assemblée nationale la vie chère, les défaillances structurelles, l’urgence climatique et la détresse
absolue de Mayotte. 

LA DÉFENSE DES TERRITOIRES ULTRAMARINS

Vos combats remontent jusqu’à l’Assemblée
nationale, où j’ai interrogé plusieurs ministres et
dirigeant.es d’entreprises, sur la fermeture des sites
industriels, comme ceux de Vencorex et de Valéo, sur
le territoire isérois, sur le mal logement, sur la
situation des agriculteur.trices ou encore sur la
précarité énergétique. Je continuerai à porter vos
voix à l’ Assemblée.

NOS COMBATS À L’ASSEMBLÉE

Photo de groupe après une soirée de lutte en hémicylcle 

Victoire ! Nous censurons le gouvernement Barnier !

Déplacement en soutien aux grévistes de Valéo à Saint-Quentin-Fallavier
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